

2024-09-26

## Alessandra Rojo presenta su proyecto de acciones a 100 días en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/9/26/alessandra-rojo-presenta-su-proyecto-de-acciones-100-dias-en-alcaldia-cuauhtemoc-658440.html>

Al señalar que "la telenovela" por la Cuauhtémoc ya acabó, la alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega, agregó que también ya dio vuelta a la página de la confrontación y espera un pronto encuentro con la Jefa de Gobierno, Clara Brugada y la presidenta, Claudia Sheinbaum, en pro de las vecinas y vecinos de la alcaldía en donde se concentran los poderes de esta ciudad y del país.

"En el tema de la telenovela y las agresiones, cerró el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación concluyendo que no hubo violencia, que lo que se denunció fue corrupción y eso no es violencia de género".

"Sabíamos que iba a ganar la justicia, la legalidad y la verdad, siempre los supimos durante todos estos embates de estos tres meses, por eso continuamos trabajando y un día después de que nos ratifican el triunfo estamos listas con el plan de gobierno de los próximos 100 días".

En conferencia de prensa, informó sobre el plan de los primeros 100 días de acciones de su gobierno para atender las principales demandas de vecinas y vecinos, con un enfoque inclusivo y de respeto a los derechos humanos abarcando seguridad, economía, infraestructura, empleo, transparencia y digitalización.

Aunque subrayó que ya dio vuelta a la página de la confrontación, reconoció que continuará señalando los abusos y corrupción que ejerció el magistrado presidente del Tribunal Electoral local, Armando Ambriz, en su contra, que podrían ocasionarle el que no sea ratificado en el cargo.

"Nosotros seguiremos, por supuesto que habrá denuncias ante distintas instituciones, entra la ley tres de tres si se considera que fue agresor no podrá ratificarse cuando esto suceda. Todos lo vimos, no fue solo una agresión, fue un acoso y un abuso contra mí con tal de favorecer a algunas familias".

Rojo de la Vega recordó que el proceso de transición se detuvo durante varias semanas por la pugna en tribunales electorales por lo que aún no tiene toda la información del estado en que recibirá la alcaldía Cuauhtémoc, sin embargo, indicó que el viernes ya deberá contar con información al respecto.

Entre las problemáticas que deberá enfrentar, subrayó el tema de la gentrificación en la alcaldía, que está expulsando a la gente de las colonias por el elevado costo de vida.

"Primero que sepan vamos a revisar cada una de las obras, que sean legales, entrando es lo primero que vamos a hacer y necesitamos impulsar la vivienda asequible para no expulsar a nuestra gente de la alcaldía Cuauhtémoc".

Otros focos rojos que, atacará será el cobro de piso no solo por parte del crimen organizado sino por representantes al interior de la misma alcaldía, así como el comercio irregular descontrolado en las calles.